



Chocan en Congreso por freno en PJ

| Por Claudia Arellano

claudia.arllano@razon.com.m

AL ABORDAR el tema sobre la decisión del Comité de Evaluación del Poder Judicial para detener el proceso de selección de candidatos a la elección judicial en la Permanente en San Lázaro, el grupo parlamentario de Morena defendió la importancia de respetar el mandato popular para la elección de jueces, ministros y magistrados. Señalaron que la suspensión "vulnera derechos ciudadanos", mientras que la bancada del PRI demandó "pulcritud en el proceso".

En su intervención, el diputado morenista Raymundo Vázquez Conchas señaló que la medida indicada por el Comité de Evaluación del Poder Judicial de la Federación (PJJF), que suspende el proceso electoral extraordinario destinado a la designación de diversos cargos judiciales, vulnera derechos fundamentales de las y los ciudadanos al interferir en la continuidad de un proceso legítimo de elección democrática.

El legislador de Morena, Pedro Miguel

Haces Barba, lamentó que se inicie este 2025 con una fuerte resistencia al proceso de renovación integral del Poder Judicial de la Federación. "Resulta paradójico cómo algunos juzgadores del país han resultado más hábiles para la argumentación política que para la implementación judicial", indicó.

El morenista señaló que la declaratoria del Comité de Evaluación del Poder Judicial de la Federación, que suspende el proceso para seleccionar a los candidatos a juzgadores que contendrán en la elección del próximo primero de junio, "es una irresponsabilidad que simplemente exhibe la ignorancia supina de algunos juzgadores en nuestro país y las tremendas resistencias que ha demostrado el Poder Judicial de la Federación para no querer renovar y para no querer ser cada día más democrático".

Por su parte, la bancada priista celebró que el Comité de Evaluación del Poder Judicial de la Federación acate la suspensión de la selección de

candidatos ordenada por un juez el pasado 20 de diciembre.

"Nos ha tocado presenciar la renovación de discursos nacionalistas a la rememoración de las doctrinas del poder absoluto o del que pretenden llegar a serlo. Hemos visto también la falta de oficio en la forma de incapacidades políticas y jurídicas", afirmó la diputada federal Ivonne Ruiz Moreno.

La legisladora señaló que, en el PRI, a través del coordinador parlamentario Rubén Moreira, han sido enfáticos al señalar la falta de pulcritud en la confección del proceso. Incluso, recordó, realizaron un simulacro del proceso donde evidenciaron el total desastre que sería esta jornada electoral judicial.

A nombre de la bancada priista, hizo un llamado a la cordura política para que en el futuro se escuche más, que se hagan las cosas con la mente y no con las vísceras: "Que esto sirva de lección para entender que las instituciones no se construyen al vapor

EL TIP

OTROS partidos como el PAN han rechazado la reforma al Poder Judicial y acusado que se trata de un retroceso.